

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis dan pembahasan di bab sebelumnya mengenai pengaruh pendapatan asli desa, dana desa, alokasi dana desa, bagi hasil pajak dan retribusi, dan jumlah sawah terhadap alokasi dibidang pertanian. yang telah dilakukan, dapat diperoleh beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Pendapatan Asli Desa berpengaruh positif signifikan terhadap alokasi belanja dibidang pertanian di kecamatan Gondang. Apabila pendapatan asli desa (PADesa) meningkat, maka akan menaikkan alokasi belanja desa bidang pertanian pada Kecamatan Gondang.
2. Dana Desa berpengaruh positif signifikan terhadap alokasi belanja dibidang pertanian di kecamatan Gondang. Apabila Dana Desa meningkat, maka akan menaikkan alokasi belanja desa bidang pertanian pada Kecamatan Gondang.
3. Alokasi Dana Desa berpengaruh positif signifikan terhadap alokasi belanja dibidang pertanian di kecamatan Gondang. Apabila pendapatan Alokasi Dana Desa meningkat, maka akan menaikkan alokasi belanja desa bidang pertanian pada Kecamatan Gondang.
4. Bagi Hasil Pajak dan Retribusi berpengaruh positif signifikan terhadap alokasi belanja dibidang pertanian di kecamatan Gondang. Apabila Bagi

Hasil Pajak dan Retribusi meningkat, maka akan menaikkan alokasi belanja desa bidang pertanian pada Kecamatan Gondang.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah diuraikan di atas, maka penulis mencoba menyampaikan saran yang diharapkan dapat membantu dan bermanfaat, diantaranya :

1. Bagi Pemerintah Kecamatan Gondang.

Diharapkan Pemerintah Desa se Kecamatan Gondang maupun Kecamatan Gondang sendiri dapat lebih mengalokasikan dan optimalkan pengembangan dibidang pertanian agar dapat meningkatkan perekonomian di Kecamatan Gondang dalam bidang Pertanian.

2. Bagi Akademik

Hasil penelitian ini dapat dijadikan sumber referensi dari peneliti kepada perguruan tinggi khususnya bagian perputakaan yang dapat digunakan sebagai literatur bagi pembaca untuk menambah wawasan mengenai Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa. Peneliti menyarankan hasil penelitian ini dapat dimanfaatkan dengan baik oleh pembaca baik dosen maupun mahasiswa pada perguruan tinggi tersebut sebagai materi untuk bahan pembelajaran di dalam kelas khususnya untuk mata kuliah ekonomi mikro.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya bisa di jadikan salah satu referensi dan bahan pertimbangan untuk penelitian selanjutnya terkait yang mempengaruhi Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa, khususnya pengaruh Pendapatan Asli Desa, Dana Desa, Alokasi Dana Desa, Bagi Hasil Pajak dan Retribusi dan Jumlah Sawah Terhadap Alokasi Belanja Desa di Bidang Pertanian atau variabel lain yang belum ada dalam penelitian. Penulis menyarankan untuk menambah variabel Bantuan Keuangan Provinsi dan Bantuan Keuangan Kabupaten/Kota karena Bantuan Keuangan Provinsi dan Bantuan Keuangan Kabupaten/Kota sedikit banyak memiliki kontribusi terhadap Alokasi Belanja di Bidang Pertanian. Selain itu mampu mengembangkan metode penelitian sehingga dapat memperoleh informasi yang lebih mendetail.